
ATA DA ASSEMBLEIA DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO DA FAETEC, OCORRIDA NO
DIA 24 DE OUTUBRO NA ESCOLA TÉCNICA FERREIRA VIANA

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de 2013 no auditório da Escola Técnica Ferreira Viana, a
partir das 11 horas, reuniram-se os profissionais de educação da FAETEC em assembleia geral da
categoria para decidir os rumos do movimento de greve iniciado no dia 12 de agosto de 2013.  O
diretor  Nilton  apresentou  o  encaminhamento,  por  não  haver  acordo  entre  os  presentes,  da
constituição da mesa diretora.  Os presentes decidiram em votação que a diretoria do Sindicato
decidiria  os componentes da mesa,  sendo composta pelos  seguintes  diretores:  Gabriela  Ferreira
Laurindo dos Santos, Marcia Oliveira e Fabiana Gomes Salles.  Abertos os trabalhos os presentes
que se increveram para informes, avaliação e propostas.  Foram as apresentadas as propostas do
comando de greve: Continuidade da greve, destituir o conselho de carreira, próxima assembleia dia
29 de outubro, às 10 horas na ETE Ferreira Viana, participação em todos os atos envolvendo os
servidores  do  município  e  da  Secretaria  de  Educação,  ida  ao  Palácio  Guanabara  no  dia  28  de
outubro, às 10 horas, entrega do plano de carreira para as comissões da ALERJ, com proposta de
audiência pública no dia 29 de outubro a tarde.   A diretoria apresentou as seguintes propostas:
Suspensão da greve, com permanência do estado de greve, com assembleia em Quintino, dia 7 de
novembro, às 14 horas, dissolução de qualquer comissão de negociação, sob a alegação de que
quem representa a categoria é o Sindicato, manutenção das atividades do conselho de carreira e da
sua participação nas negociações referentes ao PCCS junto ao governo, cancelamento de assembleia
aprovada para o dia  6 de dezembro e retorno das atividades  do Conselho Deliberativo com os
representantes eleitos por suas unidades, ficando assim o comando de greve extinto. Foi também
proposta  uma moção contra  os diretores das escolas  da Secretaria  de Educação pelo diretor  do
SEPE, Luis.  Submetidas a votação foram aprovadas as propostas apresentadas pela diretoria do
SINDPEFAETEC e moção do servidor Luis. Nada mais tendo a tratar a assembleia foi encerrada.
E, para constar, eu Gabriela Laurindo lavrei esta ata, que por mim vai assinada na qualidade de
presidente da mesa diretora que dirigiu os trabalhos.


